

BAB V

SIMPULAN & SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil temuan dalam penelitian “Analisis Resepsi Khalayak Terhadap Pemberitaan Pelonggaran Kebijakan PSBB”, ditemukan bahwa khalayak memiliki pemaknaan yang beragam terhadap pemberitaan pelonggaran kebijakan PSBB. Walau pemaknaan beragam pada tiap informan, mayoritas dominan terhadap pesan yang ingin disampaikan dalam pemberitaan pelonggaran kebijakan PSBB. Sebanyak 4 orang jatuh pada posisi *Hegemonic Reading* dan 2 orang jatuh pada posisi *Contesting Reading*. Peneliti menyimpulkan bahwa informan berada pada posisi dominan terhadap pemberitaan pelonggaran kebijakan PSBB.

Pada hasil analisis penelitian, ditemukan bahwa usia, jenis kelamin, dan daerah tempat tinggal tidak menunjukkan adanya pengaruh terhadap pemosisian. Sedangkan latar belakang, nilai dan norma yang dimiliki informan, serta pekerjaan menjadi faktor yang membantu informan dalam menentukan posisi mereka. Ada pula faktor pekerjaan dan faktor kepercayaan yang menjadi pengaruh dalam penentuan posisi informan. Informan yang lebih percaya kepada pemerintah ketimbang media memilih untuk oposisi terhadap pesan pemberitaan, sedangkan informan yang tidak percaya kepada kedua-duanya memilih diposisi negosiasi. Dari faktor pekerjaan, informan ada yang

memilih posisi negosiasi karena pekerjaannya terganggu. Namun ada pula yang membuat informan menjadi di posisi dominan.

5.2 Saran

5.2.1 Saran Akademis

Penelitian ini masih sangat jauh dari sempurna dan banyak kekurangan. Peneliti menyarankan kepada peneliti yang ingin melakukan penelitian serupa perlu membuktikan seberapa besar faktor-faktor yang telah ditemukan dalam penelitian ini terhadap pemosisian khalayak. Penelitian ini hanya mampu melihat keberadaan faktor tersebut tetapi belum bisa membuktikan seberapa besar dampak faktor-faktor yang disebutkan. Untuk penelitian selanjutnya, peneliti juga menyarankan untuk mencari informan yang lebih beragam agar menunjukkan secara lebih besar efek dari faktor tersebut dalam menentukan posisi resepsi informan.

Peneliti menyarankan untuk menggunakan mix method, saat melakukan penelitian berikutnya. Untuk bisa melihat secara general bagaimana masyarakat meresepsi pesan yang di sampaikan oleh media.

5.2.2 Saran Praktis

Kepada media yang memberitakan kebijakan pemerintah, terutama disaat peranan informasi berpengaruh terhadap keselamatan dan kesehatan masyarakat agar tidak membuat berita yang membingungkan masyarakat. Dari hasil penelitian dapat dilihat media membuat berita yang membuat masyarakat bingung, sehingga banyaak dari mereka tidak mengerti maksud dan tujuan dari adanya hukum tersebut. Ada baiknya jika pemberitaan terkait keselamatan masyarakat, juga menyertakan bagaimana agar masyarakat tetap dapat bertahan dari keadaan yang sedang terjadi.